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C I T T À  D I  T O R I N O 

 
 

INTERPELLANZA: "CONDIZIONATORI SPENTI PER TUTTA L'ESTATE? ... 
ASPETTANDO I PROVVEDIMENTI PER L'INVERNO" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI 
APPENDINO E BERTOLA IN DATA 14 MAGGIO 2012.  

 
I sottoscritti Consiglieri Comunali,    

 
CONSIDERATO CHE 

 

- in seguito alla circolare n. 718 del 7 maggio a firma del dott. Cesare Vaciago, si dispone la 
sospensione di tutti gli impianti di condizionamento centralizzati e dei condizionatori 

portatili per la stagione estiva a causa delle difficoltà economiche in cui versa il Comune;  
- la tendenza dell'Amministrazione negli ultimi anni è stata quella di dotare quasi tutti gli 

uffici di condizionatori o impianti di condizionamento, nonostante gli studi di settore 
prevedessero comportamenti diametralmente opposti; 

- una politica di risparmio ad "intermittenza" contrasta con le caratteristiche di "economia, 
efficienza, efficacia" alla quale si deve incentrare l'azione amministrativa e che l'efficienza 

non può prescindere da un'analisi complessiva dei costi/benefici; 
- tutte le analisi di settore imputano gran parte dello spreco energetico alla dispersione di 

calore dovuta alla pessima "tenuta" degli edifici; 
 

 
INTERPELLANO   

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 

1) quale programmazione economica e tecnica sia alla base delle autorizzazioni per gli 
acquisti e la distribuzione di condizionatori; 

2) quali sono i dati che motivano la decisione del Direttore Generale e quale sarà il controllo 
che sarà messo in atto per accertarsi che sia rispettato; 

3) se è quantificabile il risparmio, sia in termini economici che in riduzione di gas serra, 
prodotto da questa azione, poichè motivando con dati alla mano i dipendenti si potrebbe 

ottenere una collaborazione ancora maggiore.     
 

F.to: Chiara Appendino 
Vittorio Bertola  


